

JELANG NATARU, POLRES LAMONGAN GERAK CEPAT DATANGI CAFE DAN WARKOP, INI KATA KAPOLRES!

Lamongan, 15/12/2021 Lamongan.jatim.polri.go.id – Menjelang Natal dan Tahun Baru 2021 yang sudah tinggal beberapa hari lagi, Kepolisian Resort Lamongan bergerak cepat mengantisipasi adanya kerumunan ataupun gangguan kamtibmas tentunya di wilayah Kabupaten Lamongan.

Maka dari itu, Polres Lamongan dari berbagai fungsi di lapangan maupun Bhabinkamtibmas melaksanakan patrol sekaligus koordinasi dengan pemilik café, Rumah Bernyanyi maupun warung kopi untuk tetap mematuhi peraturan pemerintah yang telah berlaku apalagi musim pandemic covid masih belum berakhir.

Kapolres Lamongan AKBP MIKO INDRAYANA. S.I.K. melalui Kasi Humas Polres Lamongan IPTU JINANTO, S.H membenarkan bahwa Polres Lamongan tidak mau ketinggalan langkah dalam mengambil keputusan agar terciptaya situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Lamongan. “ Tim gabungan yang setiap hari melaksanakan patrol ditambah dengan Bhabinkamtibmas turut andil dalam melaksanakan dan memberikan himbauan kepada warga masyarakat khususnya Pemilik Café atau Warung Kopi untuk tidak membuat kerumunan pada saat perayaan serta ikut membantu menciptakan keamanan di wilayah masing masing.” Jelas Kasi Humas.

Seperti perintah Kapolres bahwasanya menjelang Natal dan Tahun baru 2020 mari kita jaga kondusifitas Kab. Lamongan tidak berpesta ria dengan datangnya tahun baru, dalam hal tersebut Polres Lamongan menindaklanjuti Inmendagri No. 66 tahun 2021 tentang pencegahan dan penanggulangan Corona virus disease 2019 pada saat natal 2021 dan tahun baru 2022.

“ Alhamdulillah sudah disepakati dan digelar Deklarasi sebagai berikut, Mematuhi Peraturan Pemerintah ditengah situasi Pandemi Covid 19, Siap ikut menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Wilayah Kabupaten Lamongan di moment Natal 2021 dan Tahun baru 2022., Tidak melaksanakan kegiatan Live musik / DJ pada saat malam Natal 2021 sampai dengan malam Tahun baru 2022.” Lanjutnya.

“ Selain memberikan himbauan serta memberikan bantuan sosial kepada warga masyarakat kurang mampu ataupun yang terdampak, kami juga sudah mengupayakan apa yang menjadi kewajiban kami semaksimal mungkin dan berharap agar wabah covid 19 ni segera berakhir dan aktivitas bisa berjalan seperti sedia kala.” Tutupnya.

